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Comunicato del Consigliere Comunale Renzi Gioenzo 
 

Gli interventi da fare subito per migliorare i parcheggi nel centro storico, al mare, 
all’Ospedale. 
 
L’argomento parcheggi a Rimini discusso l’altra sera in Consiglio Comunale non era  
una novità. 
 
Ricordo la mia mozione consigliare del 12.12.2002, discussa dieci anni fa,  con cui,  
evidenziavo nel Centro Storico gli stessi problemi con le medesime proposte. 
 
Ho sostenuto, come allora, che sono pochi i parcheggi liberi ( quelli non 
regolamentati), previsti dal Codice della Strada, che i proventi dei parcheggi a 
pagamento siano destinati alla realizzazione di nuovi parcheggi,  che ad ogni 
nucleo famigliare residente nel Centro Storico venga assegnato uno stallo gratuito. 
 
In base ai dati forniti dall’Assessore Biagini nel Centro Storico ci sono 1849 posti 
auto , di cui 1035 su strada e 814 su aree di sosta ( Gramsci, S.Rita, Malatesta, Rocca, 
ecc.) . 
Di questi : solo 252 sono liberi, 343 riservati alle R , 152 per i disabili, 147 per la 
sosta a tempo, 35 per gli Enti e Forze dell’Ordine, mentre 920 sono a pagamento  ( 
106 su strada e 814 nelle aree di sosta).-  
  
Da rilevare che i permessi R rilasciati per il  Centro Storico” sarebbero 2717 di gran 
lunga superiori  ai 343 posti riservati alle “ R “ e all’offerta complessiva attuale di 
1849 posti auto.  
 
Per questo bisogna aumentare i parcheggi liberi non a pagamento e consentire a 
chi risiede nel Centro Storico e ha  il permesso “ R “ di parcheggiare sugli stalli a 
striscie blu, non solo nella fascia oraria 12,30- 15,30 come oggi, ma senza 
limitazione oraria. 
 
Occorre, anche a fronte della recessione economica, favorire l’accessibilità al 
Centro Storico per consentire la sopravvivenza alle attività economiche, in difficile 
competizione proprio per la mancanza di aree di sosta con gli iper, con la 
realizzazione di più  parcheggi, liberi, funzionali, nelle aree Stazione (Centro 
intermodale), Gramsci, Padane, e con un continuo servizio  di navette elettriche. 



 
Purtroppo, in questi decenni si è fatto poco e in ritardo.  
 
Per l’approvazione dei progetti di finanza “ Flori “ e “ Scarpetti” ci sono voluti più di 
cinque anni, e comunque i 370 posteggi del “Flori”  e gli 899 dello “Scarpetti”, 
quando saranno pronti, saranno comunque a pagamento.  
 
E’ dal 2007 che in Consiglio Comunale chiedo per il Parcheggio “Gramsci” di 
cambiare il sistema di pagamento dal tempo presunto della sosta in entrata a 
quello effettivamente utilizzato in uscita, ma nonostante tutti si dichiarino 
finalmente d’accordo, non è ancora  stato realizzato.  
 
E’ dal 2008 che chiedo  anche una riorganizzazione di tutti gli stalli per motocicli, 
per evitare  la loro concentrazione in uno stesso punto o luogo abitato con problemi 
di inquinamento ambientale e acustico nei confronti dei residenti e delle attività ( 
vedi ristoranti in via Poletti)  e un piano organico per le rastrelliere per biciclette in 
tutto il Centro Storico per consentire un agevole e sicuro parcheggio delle biciclette 
evitando il disordine e l’incatenamento selvaggio. 
 
Nella zona mare, è da eliminare subito sul lungomare il pericoloso sistema di 
parcheggi a “ spina di pesce” istituito solo per ragioni di cassa, mentre per i 
residenti a Marina centro il permesso a pagamento di parcheggio nelle R, deve 
essere gratuito come nel Centro Storico. 
 
E’ dal 2009 che chiedo un Piano Parcheggi per l’Ospedale,  riqualificando l’area 
parcheggio di Via Stampa ,  collegandola all’attuale parcheggio di Via Settembrini, di 
realizzare un più ampio parcheggio di fronte al Dipartimento Emergenze e di 
rendere funzionale il parcheggio “ad imbuto” a sinistra dell’ingresso dell’Ospedale 
Infermi. 
 
Al riguardo, come ho sostenuto in Consiglio, ritengo che l’accesso all’Ospedale e al 
Pronto Soccorso debba essere, inoltre, facilitato con la  disponibilità di posti auto e  
gratuito, per rispetto delle necessità di chi vi accede.   
 
Dopo i dibattiti in Consiglio Comunale, sarebbe ora di passare alle opere.   
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